

## Seniorenzentrum Annerod

### Sommerfest im Seniorenzentrum Annerod

Gestern fand zum 18. jährigen Bestehen unseres Hauses unser Sommerfest statt. Auch in diesem Jahr musste aufgrund der Pandemie etwas kleiner gefeiert werden, was der Stimmung keinen Abbruch tat. Das Fest startete zum Mittagessen mit leckeren Würstchen und vielen verschiedenen Salaten. Im Anschluss gab es Eis vom mobilen Eiswagen, sodass alle Bewohner selbst bestimmen konnten, welche Eissorte und welchen Topping so wollen. Um 14.45 Uhr startete der Musiker Johannes König sein Programm. Er spielte Lieder der 50er bis 70er Jahre sowie Schlager und Evergreens, die zum Mitsingen einluden. Es war ein toller Tag bei sonnigem Wetter! Ein großes Dankeschön geht an unsere Hausdame Frau Meusel und die Leiterin der Reinigung Frau Schlund für die tolle Deko und natürlich an unser Küchenteam für das leckere Essen!

